



# Weekly News 龍ヶ崎中央ロータリークラブ

2018.06.29 No.00977

R I District 2820

会長：長友 芳郎 幹事：川上 勉 連絡先：TEL 0297-64-3956 FAX 0297-64-3978 <http://rcrc.web5.jp>  
事務所：〒301-0824 茨城県龍ヶ崎市下町 2842 例会場：〒301-0857 茨城県龍ヶ崎市泉町 1592-77 ザ・ゴルフクラブ龍ヶ崎

## 本日のプログラム

### 【移動例会 06.29】

クラブ協議会  
Charter Night  
クラブ会長・幹事



ロータリー：  
変化をもたらす

## 次回のプログラム

### 【移動例会 07.06】

就任挨拶  
全委員長  
クラブ執行部

## 第975回 例会報告 (2018.06.15)

点 鐘	President J. John P. Ibanez
国歌斉唱	
ロータリーソング	The Four-way Test
ゲスト・ビジター	Guam Sunrise Club (2750)
ロータリー親睦活動月間	

## 幹事報告：川上 勉



◇20周年記念事業について皆様のご協力を頂きまして、誰一人怪我もなく大きなトラブルもなく無事に終えることができました。誠にありがとうございました。

さて、来週は長友年度最後の例会となります。  
◇来週例会開始前に臨時理事会を開催します。18:00 迄にはお出下さい。議事は今年度繰越金の件、次年度事業計画の件等重要な案件を審議します。  
◇茨城国体協賛金のお願いが高橋賢吾 18-19 年度ガバナーから届いております。『いきいき茨城ゆめ国体 2019』が2019 年開催されますが大会の全面的な支援並びにロータリーの公共イメージ向上を目指し、会員一人につき 1,000 円のご協力をお願いします。今月 29 日に開催されます理事会で決議したいと思います。

## 会長報告：長友芳郎



◇今回クラブ創立20周年記念事業として Guam サンライズクラブと協力し Guam の女子ラグビーチームとの国際交流試合を行いました。龍ヶ崎中山市長もご多忙の中ご同行いただきました。

6. 23日に流大女子ラグビーチームのグレースと Guam ラグビーチームのリーグ戦が暑い中行われました。Guam 準州知事のエディー・バザ・カルボ氏のご息女の応援にこられていたため、市長共々対面することが出来ました。体と体がぶつかり合う音が観戦する側で聞こえてきて気迫のある試合でしたが全員怪我や熱中症などもなく無事に試合を終えることが出来たのは何よりであったと思います。試合翌日には現地デーリーニュースにメモリアルラグビー試合として取り上げられ大きく写真掲載されていました。

24日は女子ラグビーチームの宿泊先のシェラトンホテルにて中山市長の立ち会いの下、Guam サンライズクラブとの姉妹クラブ締結更新の手続きを無事終えることが出来ました。

今回の事業を準備し実行に協力いただいた Guam サンライズクラブの皆さん、流通経済大学の皆さん、Guam に参加された中央の皆さん、そして中山市長、大変お疲れ様でした。

等クラブにとって大変有意義な記念事業となりました。熱くお礼申し上げます。

## ■出席状況

会員	11名	出席率	90.90%
出席者	6名		
出席免除	0名	Make-up	4名
定款第12条第3節(a)		荒木、山口、城出・小島会員	

## ■ニコニコボックス

目標額	(本年度)	450,000 円	
累計額	前回/今回	615,000 円	615,000 円
本日計	09名	0 円	

## MESSAGE

60,000 円  
今回 Guam へ参加された有志会員 6 人で一人当たり 10,000 円を Guam SunriseRC の Sea Haven 事業に寄付致しました。ご協力ありがとうございました。

≪ 例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに 川上幹事 TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。 ≫

## 本日のプログラム

### 20周年記念事業 (7人制女子ラグビー国際親睦試合)

平成30年6月22日

14:00 女子ラグビー寮前を成田空港に向けて出発。総勢15名だがUA機の都合上、二班に分かれての旅立ちである。夜10頃先発隊が無事にグアムへ到着、そのままバスで宿泊ホテル Sheraton Lagna Guam Resort に到着した。後発隊は深夜2時頃に到着、翌日試合のためすぐ眠りについらい。



平成30年6月23日

09:00 当日の天候は快晴。蒼い海。透き通った空。都会では味わえないリゾート気分を満喫しながらホテルを出発。



09:30 20分程で試合会場の Guam Rugby Club のある「Wettengel Field」に着いた。ジャングルの中を切り開いたかのフィールドであるが南国ならではののびやかさを保つ施設である。



10:00 試合が始まる前のストレッチ時間の合間を縫って記念撮影を行なった。中央はカルボ準州知事主席補佐官。

11:30 試合開始。流通経済大学(GRACE)の相手は Haggan Guahan Under19 のグアム代表である



16:00 試合終了。戦績は互角の勝負であった。試合後は交流の時間。清水物産から提供されたユニフォームでミックス試合等を行い普通でも暖かいがより一層の交流を温めあった。



平成30年6月24日

18:00 認証式&最終例会(Charter Night)である。役員が替わる伝達式のことである。プリンさんの司会の下和やかな式典が行われた。



20:00 姉妹クラブの締結式が行われた。これから五年間友情を分かち合いながらお付き合いを続けることとなった。



少人数のクラブではあったが、この20年間走り続けてきた。Rotaryに参加するものでもあり、Enjoyするものでもある。